

Rodríguez presenta la primera red de senderos patrimoniales del nuevo paquete turístico ‘Todos los caminos llevan a Granada’

El presidente de la Diputación ha señalado que “queremos que este proyecto sea motor de desarrollo para generar oportunidades en nuestros municipios”

jueves 23 de enero 2025



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha dado cuenta del inicio de los trabajos de la primera de las rutas de senderos que aunará el patrimonio granadino dentro de la iniciativa ‘Todos los caminos llevan a Granada’. Un proyecto que ha puesto en marcha la institución provincial como impulso de un nuevo atractivo turístico que además sea revulsivo en la estrategia contra la despoblación que persigue la Diputación.

El primer paso para la puesta en marcha de este novedoso paquete turístico ha sido la creación de la Red provincial de Patrimonio, a la que se deberán adherir todos los municipios granadinos interesados. Dicha red contará con una imagen corporativa propia y será condición indispensable formar parte de ella para participar en los programas que lleva aparejada.

Rodríguez ha indicado que “Granada es una provincia rica en patrimonio y queremos que este proyecto sea motor de desarrollo para ayudar a paliar la despoblación y generar nuevas oportunidades en nuestros municipios, ya que estamos ante un recurso que está presente en toda la geografía provincial”.

Además, el presidente ha añadido que esta iniciativa se basa en “incentivar el turismo cultural sostenible, ligado al territorio y a sus valores culturales e identitarios. De su mano, será posible conocer mejor la provincia de Granada con la pretensión de movilizar visitantes que se interesen por conocer de primera mano esos recursos y así disfrutar de ellos, de las costumbres, de la cultura y de la gastronomía granadina”.

Los programas que comprenderá el proyecto serán de rehabilitación, contando con ayudas a la recuperación del patrimonio histórico en colaboración con los municipios, de acceso al patrimonio, consistente en apoyar a los ayuntamientos para garantizar la apertura en horarios estables y facilitar así las visitas, y uno más para la promoción turística que contribuya a la creación de un nuevo producto y su promoción a través del Patronato de Turismo de Granada.

Hasta la fecha, ya se han realizado dos tareas para impulsar el proyecto. Por un lado, se ha desarrollado un riguroso trabajo de identificación de elementos clave del Patrimonio Provincial que incluye 102 hitos visitables, con sus datos correspondientes e información sobre los accesos, así como material complementario.

También se ha creado la web <https://tupatrimonio.dipgra.es/>, que actualmente se organiza en torno a 10 rutas que se dividen en baños árabes, castillos andalusíes, legado del agua, siglo XX, museos, palacios y jardines, patrimonio ibérico y romano, patrimonio religioso, prehistoria y torres andalusíes. Del mismo modo, también se pueden hacer búsquedas y consultar los itinerarios por comarcas y periodos cronológicos. Para ello, además, se puede utilizarse la herramienta del mapa, de manera que sea más fácil planificar las visitas e itinerarios.

‘Todos los caminos llevan a Granada’

‘Todos los caminos llevan a Granada’ es el nuevo paquete turístico en el que trabaja la Diputación Provincial y que busca enlazar y conectar los encantos y tesoros patrimoniales, turísticos, paisajísticos y gastronómicos de la provincia con la capital granadina a través de grandes senderos.

Desde el Sendero del Geoparque a la Senda del Litoral, que, junto a la Senda de interior, confluirán en El Valle y que será a su vez el comienzo de las Rutas de la Alpujarra, pasando también por la Senda Fluvial de Loja, la Ruta de los Castillos y Fortalezas o la Ruta del Olivar.